

## **Gymnasium St. Paulusheim**

Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg **Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal** Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 26. März 2021

## Elternbrief Nr. 12 (Schuljahr 2020/21)

Liebe Eltern,

diesen Mittwoch fanden erstmals Corona-Selbsttests für alle Schülerinnen und Schüler, die aktuell im Präsenzunterricht sind, an unserer Schule statt. Alles hat gut geklappt und wird sich weiter einspielen. Es gab glücklicherweise nur negative Tests. Wir möchten in diesem Zusammenhang dringend appellieren, dass möglichst alle Schülerinnen und Schüler an diesen völlig harmlosen SELBST-Tests auch teilnehmen, da dadurch in gegenseitiger Solidarität eine größtmögliche Sicherheit für ALLE gewährleistet werden kann. Einverständniserklärungen können jederzeit noch nachgereicht werden!

Am kommenden Montag, 29. März 2021 steht der zweite und vor Ostern letztmalige Testdurchlauf an. Hier wird nun auch die Wäscheklammer benötigt, da es sich um einen anderen Testhersteller handelt.

Für die Zeit nach den Osterferien haben wir noch keinerlei Informationen. Wir sind selbst gespannt, für welche Klassen es in welchem Unterrichtsmodus weitergehen wird. Die Landesregierung hat für die Schulen die Auslieferung von Corona-Selbsttests angekündigt, die nach Ostern zweimal wöchentlich durchgeführt werden sollen. Um welche Art von Tests es sich handelt und ob diese rechtzeitig eintreffen, wissen wir derzeit nicht. Zur Not werden wir noch für eine weitere Woche Selbsttests schulseitig vorhalten können, danach werden unsere Kapazitäten allerdings erschöpft sein. Warten wir also ab, drücken die Daumen und bleiben in optimistischer Zuversicht auf eine baldige Entspannung der Situation.

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir – sofern es nicht noch zu weiteren Ankündigungen kommt – schon heute eine besinnliche Karwoche und ein hoffnungsfrohes, gesegnetes Osterfest, auf dass die Auferstehung in diesen Zeiten eine noch viel größere Dimension für uns alle bekommen möge!

Mit allen guten Wünsche und herzlichen Grüße aus dem Gymnasium St. Paulusheim

Markus Zepp Schulleiter Dr. Jörg Hirsch Stv. Schulleiter